

Premier envol !

Autonomie dans les déplacements
IME les Heures claires



C'est au mois de mai 2023 que deux jeunes de l'IME les Heures claires ont rejoint leurs domiciles en toute autonomie. « Fini le minibus ! A nous, les bus de ville ! Comme les collégiens et les lycéens. » précise Tristan.

Après un apprentissage de l'autonomie dans les déplacements dans l'unité d'enseignement de la SIPFP et la réussite à l'examen de l'ASR*, ces deux jeunes adultes de 19 ans ouvrent le chemin pour leurs pairs : se déplacer en toute autonomie !

Lors du premier déplacement : Killian affirme : « C'est mieux de venir seul ! ». En s'adressant au chef de service de l'IME, il déclare : « Je veux venir et repartir tout seul et tous les jours ! ». Ainsi, en accord avec les familles qui nous font confiance, l'apprentissage s'effectue de manière progressif et croissant. Pour la rentrée 2023, les deux jeunes concernés seront tout à fait autonomes. Les déplacements IME Domicile et vice versa se réaliseront en complète autonomie. **Bravo à eux !**



*ASR : attestation de sécurité routière.
Article réalisé par GOSSMANN Killian, CATANIA Tristan
Classe SIPFP, Alette PLANE, 07/06/2023